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会長卓話 

 

大熊 正行 会長 

先日、台湾の台南で強い地震がありました。今日

現在、亡くなられた方が 32 名で、残り 100 名以上も

救出を待っている状態だそうです。テレビニュースで

も盛んに報じていましたが、これから亡くなられる方が

増えるなら、あの 17階建ての複合高層ビルの崩壊で

閉じ込められた方々です。ですので、今回の台南の

震災で亡くなられた被災者というのは、たった一つの

ビル「だけ」の影響です。その大きな要因は、粗悪な

手抜き工事が原因と言われており、天災ではなく人

災だと言われています。東日本大震災とは、大きさも

範囲も比較にならないような地震の規模です。ですが

当初は、マスコミがたった一つの崩壊したビルを映し

まくり、日本人たちが「東日本大震災で支援してくれ

た台湾人に募金を！」と叫ぶたびに、イメージとして

は「今回の地震は東日本大震災クラスに大きい地震

だ」という誤ったイメージが広がってしまいました。 

台南市に住むある日本人の人が、過大な報道によ

る「風評被害」を心配していました。「今回の地震の騒
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ぎを大きくすればするほど、台湾・台南に観光客が来

なくなる！」と。今台南人が日本にしてもらって喜ぶの

は、募金ではなく台南への観光だと思っているのだ

と。 

話は変わりますが、国内に目を向けますと「申年は

騒ぐ！」の所以か世間では、年明けから色々なことが

起こっています。芸能界での人気グループの解散騒

動や人気女性タレントの不倫騒動、プロ野球界の元

スーパースター選手の薬物での逮捕などがあります

が、その辺は我々には直接関係がないのでどうでも

良いことですが、気になるのが経済面で言えば、株

価の下落が止まりません。日銀の打ち出した「－（マ

イナス）金利政策」は、景気浮揚への切り札的なカン

フル剤とも言われましたが、全く功を奏すどころか毒

薬だったような感もあります。合わせて円高の動きも

止まりません。いったいどうなってしまうのか？巷では

「アベノミクス」の終焉の始まりだとも言われています。

その経済政策を打ち出す国会に目をやれば、大物

大臣が「金の問題」で辞任したばかりだと思っていた

ら、沖縄北方大臣が北方領土の歯舞諸島を読めず

に「何て読むのですか？」と国会答弁で恥さらしな言

動をしたと思えば、育児休暇を推進し自らも育休しよ

うとしていた議員が不倫騒動を起こし物議をかもし、

大きな批判を浴びています。こんな人たちが国会議

員で良いのでしょうか？国政を任せても良いのでしょ

うか？ 

さて、本日は「かものはしプロジェクト」の皆さんに

お出で頂きまして、「子供の人身売買」に関するお話

をしていただきます。どんな現状があって、どんな活

動をされているのか大変興味深いところです。後程

卓話で宜しくお願い致します。本日も最後まで宜しく

お願い致します。 

 

 

 

 

幹事報告 

 

会田 謙二 幹事 

・RI2770地区2018-19年度のガバナーに、大宮RC、

中川 高志会員が選出されました。 

・財団ニュースが届きました。 

・越谷・越谷南・越谷東の各クラブから、2 月と 3 月の

例会プログラム。 

・3月 16日の例会は、越谷中RCとの合同例会となり、

夜間移動例会です。詳細は親睦活動委員会よりご案

内致します。 

 

 

3分間ロータリー情報 

 

松﨑義一会員 

ロータリー平和センターについてお話をさせていた

だきます。 

最初に、ロータリー平和フェローシップの支援と推

進についてですがフェローとは、いわゆる、研究者と

言ってよいのでしょうか。 

草の根や国際レベルで、平和活動に貢献する人

材を育てるロータリー平和フェローシップ。専門教育

を受け、実践的な知識やスキルを身につけたフェロ

ーたちは、卒業後に多方面で活躍し、スーダンの難

民支援、インドの女性のための雇用機会創出、紛争
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や災害後の復興支援といったさまざまな活動に携わ

っています。 

 

ロータリー平和センター 

毎年、最高 100 名までのフェローが選ばれ、世界

各地の提携大学に設置されたロータリー平和センタ

ーの修士課程または専門修了証コースで学びます。

フェローは、紛争を引き起こす根本的な問題を多角

的に研究し、現代社会のニーズに応える革新的な解

決策を探ります。 

ちなみに、全世界で、このプログラムを行っている

のは、7 ヶ所ございます。 

 チュラロンコーン大学（タイ、専門修了証コー

ス） 

 デューク大学およびノースカロライナ大学チ

ャペルヒル校（米国） 

 国際基督教大学（日本） 22 ヶ月 東京都三

鷹市大沢  武蔵境駅 

 ブラッドフォード大学（英国） 

 クイーンズランド大学（オーストラリア） 

 ウプサラ大学（スウェーデン） 

 

期間は、15ヶ月～24 ヶ月とのことです。 

 

お世話をしている地区としましては、2580・2590・

2770・2780・2790・2750地区がございます。 

 

 

委員会報告 

会員増強委員会 今井英治委員長 

皆様、こんにちは。会員増強委員会からのお願い

です。現在、班構成を1班から6班で分けさせて頂い

ております。お忙しい所大変恐縮ですが、班会議を

実施して頂きたいと思います。各班の班長さんは、班

メンバーと連絡をとって頂き、班会議の実施及び現在

の状況等を取りまとめて頂きたいと思いますので宜し

くお願い致します。 

後日、私の方から班長さんの所へ訪問及び確認を

取らせて頂きます。皆で協力し 40周年式典を 60名

で迎えたいと思いますので、ご協力お願い致します。 

 

 

卓話者紹介 

 

中澤広樹会員 

皆様、こんにちは。本日は、かものはしプロジェクト

の草薙様に卓話を頂きます。簡単にご紹介させてい

ただきます。カンボジアと日本とを繋ぐかけはしのプロ

ジェクトと言う事でかものはしプロジェクトと言うそうで

す。各地方のロータリークラブでも 30～40 ヶ所で卓

話を頂いております。 

カンボジア等で、子供達が人身売買をされている

のを知り、私たちでそういった社会を無くす為に、自

分達に何が出来るか？と言う卓話を頂きます。 

それでは、草薙様、宜しくお願い致します。 

 

 

外部卓話 

 

 認定特定非営利活動法人  

かものはしプロジェクト 

広報ファンドレイジング  草薙 直基 様 
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皆さま、こんにちは、かものはしプロジェクトの草薙

と申します。かものはしプロジェクトとは、「子どもが売

られない世界をつくる」活動をしている団体です。 

私がこの問題に関心を持ったきっかけは大学生の

時のベトナム訪問です。ベトナム人の友人がいるので

すが、彼の実家への帰省に連れていってもらいまし

た。ベトナムに着いてからたくさんのぼろぼろのテント

のような家に住んでいる家族を目の当たりにする機会

がありました。明らかに十分にご飯を食べられていな

い家族をたくさん見て「彼らは何か悪いことをしてこの

ような生活を強いられているのだろうか。」と考えまし

た。そう考えた時に私は違うのではないかと思いまし

た。彼らが貧しい生活を強いられているのはただただ、

生まれ落ちた場所がベトナムの貧困街であったという

それだけの理由ではないかと感じ、そんなのはおかし

いと思いました。そのようなアンフェアな現実が未だに

世界にあるのであれば、そのような問題をなくすため

に今後活動したいと思い、その時から貧困問題や社

会問題に興味を持ち出し、今もこのような活動を続け

ています。 

 

さて、活動内容ですが、1990 年代から、子どもの

被害者が急激に増えていたカンボジアで、「子どもを

買わせない・売らせない」ように活動をしています。 

子どもを買わせないために、警察が加害者を逮捕

するよう、カンボジア政府と他の NGO と協力し、警察

官への訓練に資金を提供しています。法律が改正さ

れても地方の警察には情報が提供されていなかった

り、証拠を押収する知識がないために裁判を起こして

も無罪になってしまったりという状況がありました。で

すが、これらの活動を進めてきた事により、加害者や

売春宿の摘発件数が増加しています。 

また、子どもを売らせないためにカンボジアのい草

で生活雑貨をつくる工房を運営し、貧しい家庭の大

人に就業の場を提供することで、子どもを売り渡すこ

とを未然に防いでいます。  

状況が改善してきているカンボジアでの活動を進

めながらも、現在はインドにも活動のフィールドを広げ

ております。 

ここまでご支援頂いている方々のおかげで約 13年

間活動をすすめることができています。 

もし活動にご共感頂けましたら応援して頂けたら幸

いです。 

 

      

・かものはしプロジェクト 草薙様、日野原様、坂本様

ようこそ。本日の卓話宜しくお願い致します。  

大熊正行                                                                                                                                    

・かものはしプロジェクトの皆様、本日 卓話宜しくお

願い致します。                会田謙二 

・草薙直基様、本日 卓話宜しくお願い致します。  

世界平和の為に     松井昭夫 

・会田幹事、お誕生日祝いありがとうございました。 

美味しくいただきました。             関森初義 

・先日 23日に右足甲の剥離骨折をしてしまい例会を

休んでしまいました。だいぶいたみも取れましたの

でもう完治も近いと思います。          石井知章 

・かものはしプロジェクトの皆様、本日 卓話宜しくお

願い致します。                 

     江口公晴 中島正義 宮崎敏博 松﨑義一 

中澤広樹  

・本日も宜しくお願い致します。                          

新沼徹 川島徹 髙瑠美子 

・本日、早退です。                  黒田幸英 

・世界平和の為に。 

関雄二郎 大濱裕広 山本正乃 市川洋和 

今井英治 末木照久  

・本当に世界平和を祈ります。        堀野眞孝 
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出席報告 

会員数         56名 

出席免除者      17名 

出席者         40名 

欠席者         16名 

出席率         80% 

 

 

会員増強委員会からお願い 

本年度は6名の純増を目標にしております。是非と

も会員の皆様方のご協力をお願いいたします。情報

がございましたら委員長までご連絡下さいますようお

願いします。 

会員増強委員会 委員長 今井 英治 

http://koshigayakitarc.dyndns.org/

